

広報 ひがしまつやま

2021

9

September

No.1103

令和3(2021)年9月1日(毎月1日発行)
発行/東松山市 ☎0493-23-2221

☎0493-24-6123

F 355-8601 東松山市松葉町1-1-58

編集/広報広聴課



東松山市
公式QRコード



東松山いんふぉーめいしょんQRコード
(市からのお知らせ、防災・気象情報、
イベント・講座情報、防災行政無線の放
送内容など)

おおやまこういち 大山光一さんと行く!ふれあいハイキング~大高取山~



まちかど
スケッチ

この広報紙にあなたが写っていましたら広報広聴課へご連絡ください。写真をさしあげます。

7月24日(土)、東松山市在住のアルピニストで、東松山市応援団員の大山光一さんと参加者親子、スタッフの総勢46人で越生町の大高取山を登るハイキングを行いました。標高はおよそ380メートル。頂上までの途中には険しい道もありましたが、親子で励まし合いながら、頑張って登りました。

出発前や休憩中には、同じく市応援団員の絵子猫さんが参加者の手にかわいいイラストをペインティングして、子どもたちはとても喜んでいました。



夏休み工作教室



7月28日(水)、松山市民活動センターで「夏休み工作教室」が行われました。参加者は公園の間伐材を使った箸や、ペットボトルを再利用して、くるくる回る風車を作りました。

箸作りでは、初めて使うカンナに最初は戸惑いでしたが、徐々に慣れて自分だけの箸を作ることができました。また、ペットボトルを好きな色に塗り、好きな形にカットして自分だけの風車を作り、楽しみました。



夏休みのあそび場



7月30日(金)、北地区体育館で「夏休みのあそび場」が行われました。

子どもたちにとって夏休みは特別な時間。でも、そんな特別な時間でも家にいる時間が長くなった子どもたちは、感染対策されたあそび場で体をたくさん動かし、心も体もリフレッシュしていました。



編集後記

今月号のまちかどスケッチの取材で「ふれあいハイキング」に参加しました。山の奥へ進むと少しずつ道は険しくなりましたが、こまめに休憩しながら、何とか脱落者なしで頂上までたどり着くことができました。頂上の景色は格別で、その瞬間、疲れは吹き飛びましたが、すぐに下り道で疲れはやって

きました。周りには「まだまだ元氣です」と強がっていましたが、内心はヘトヘトでした。山道は上りもあれば、下りもある。何事もペース配分が大事だと実感し、貴重な人生の教訓となった1日でした。一緒に参加した皆さん、お疲れ様でした。(わ)

表紙の写真

「東松山市化石と自然の体験館」の屋外スペースで化石発掘体験をしている親子です。化石を含む岩塊から、ハンマーとタガネを使って化石を発掘しています。屋内スペースではふるいを使って化石を発掘することもできます。

今月号の特集では、化石と自然の体験館の紹介もしています。

